

Weite wagen - Meditation



Foto: RPI Graz

(Un-)passende Gedanken zu Mt 5,38-48

Die Mannschaft spielt schlecht
es geht um den Abstieg
der Trainer muss weg
besagen die Gesetze des Fußballs

Die Partei agiert unglücklich
es geht um die Gunst der Wähler
die Führung muss weg
besagen die Gesetze der Politik

Diese Meinung passt mir nicht
es geht um die eigene kleine Welt
diese Leute müssen niedergebrüllt werden
besagen die Gesetze der Straße

Und siehe da
es pfeifen welche auf diese Gesetze
diese aufgeblasenen
selbstgemachten Götzen

schlagen dem Weltgetriebe ein Schnippchen
tanzen aus der Reihe
feiern närrische Tage
jetzt und immer wieder

Und im Himmel herrscht große Freude
ob solcher Wegbereiter*innen
einer wahrhaft
menschlich-göttlichen Welt

Wilfried Röhrig 02/2020